
La naissance de ma fille m'a

rendue heureuse, de la voir

grandir me comble de joie,

de la voir s'épanouir me

réconforte, de la voir prendre

son indépendance

m'enthousiasme mais me

fait penser... que moi je

vieillis et que petit à petit, ce

bel oiseau va faire son nid.

Sophie 35 ansClichy-sous-Bois
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